

Fondation Nationale
des Arts
Graphiques et
Plastiques

Cher Monsieur,

Le programme de "rendez-vous" que la Fondation a organisé au mois de mars doit permettre de faire connaître une collection de peinture qui témoigne des liens exemplaires qu'un amateur d'art est capable, de nos jours, d'entretenir avec des artistes.

Il s'agit de l'ensemble des petits formats réunis par Maître REY, notaire à Perpignan, et qu'il a dénommé "les Huns".

Je pense que vous n'ignorez pas que vous figurez dans cette collection, certainement unique en son genre, et je serais heureux que vous puissiez être présent le 14 mars 1978 à 17 H, rue Berryer, pour l'hommage que la Fondation a souhaité rendre à Maître REY.

Avec mes meilleurs sentiments.

B. M. H. 1978